



# LA PERLA DEL MAULE BRILLA AÚN MÁS CON LA EXPO FOSIS QUE REÚNE A LO MEJOR DEL EMPRENDIMIENTO REGIONAL

Evento fue inaugurado este mediodía en el Parque Fluvial de Constitución

Importante feria de emprendimiento tendrá abiertas sus puertas hasta las 21:30 horas de hoy, y mañana de 10:00 a 21:30 horas, agrupando a 55 expositores y expositoras apoyadas por el FOSIS, provenientes de 7 comunas maulinas. La entrada es gratuita y también habrá animación interactiva, show artísticos, concursos, sorpresas y mucho más

En el Parque Fluvial de Constitución -específicamente en calle Echeverría esquina Prieto- se desarrolla la edición 2025 de la Expo FOSIS, que crea nuevas instancias de exhibición y comercialización en favor de emprendedores maulinos apoyados por el FOSIS, posibilitando más y mejores espacios de venta de sus productos y servicios, potenciando además sus redes y el acceso a otras oportunidades de mercado, como asimismo sus capacidades comerciales, ventas on line y a través de sus redes sociales.

El evento fue inaugurado este mediodía, con presencia y participación del Diputado Jaime Naranjo, del Consejero Regional, Silvio Del Río, del Alcalde de Empedrado, Carlos Correa, y de la Directora Regional del FOSIS, Andrea Soto Valdés, entre otros personeros.

La entrada a la Expo FOSIS es gratuita al público y los horarios de funcionamiento son hasta las 21:30 de hoy, y mañana de 10:00 a 21:30 horas, agrupando a un total de 55 emprendedoras y emprendedores de Río Claro, San Rafael, Curepto, Constitución, Empedrado, Chanco y Pelluhue.

Los principales rubros en exhibición correspon-



den a accesorios para mujeres, bebés, mascotas y textiles; artesanías en lana, en madera, en madera reciclada, en pintura, cerámica y vellón; bisutería, caricaturas, cervezas artesanales, vestuario, costuras, tejidos a crochet, estampados, fieltro, figuras 3D, mantas, mermeladas e infusiones de frutas, mochilas, orfe-

brería, papelería, plantas, porcelana, miel y derivados, sublimación, velas y timbres, entre otros.

Al respecto, la Directora Regional del FOSIS, Andrea Soto Valdés, sostuvo que "la expo está realmente hermosa, muy linda y ordenada y cada expositor y expositora ha traído lo mejor de sí para exhibir y comercializar, por tanto la

invitación queda extendida para todos los turistas, veraneantes, gente local y quienes visiten este fin de semana Constitución, a que vengan al Parque Fluvial a ver esta feria y a comprar sus excelentes productos a muy buen precio".

En paralelo a esta feria presencial, sus 55 expositores estarán presentes hasta

el 31 de enero en la Expo FOSIS Digital, que está operativa en la web [www.fosis.gov.cl](http://www.fosis.gov.cl) con el objetivo de que con un solo un click, cualquier persona en Chile o en el extranjero, opte también a conocer y adquirir todos los productos y servicios brindados por estos emprendedores y emprendedoras apoyadas por el FOSIS.